
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Sauvons notre église 
et donnons-nous   une salle communautaire 

 
Invitation à une assemblée publique 

Le mardi 10 novembre  
19h30 

À l’église 
 

Soyons présents en grand nombre! 



Depuis plusieurs années des citoyens s’inquiètent du sort de notre église. 
Comment empêcher que ce magnifique monument, le cœur  de notre 
communauté depuis des générations, ne tombe un jour sous le pic des 
démolisseurs? Suite à une baisse importante de fréquentation des offices 
religieux l’église manque de ressources financières. En dehors des grands 
événements, funérailles, mariages, messe de minuit, l’église ne rassemble plus 
qu’un petit nombre de paroissiens. 
 
Un comité de citoyens et le Conseil de Fabrique veulent vous présenter leur plan 
pour transformer l’église en centre multifonctionnel. Les citoyens de Saint-Aimé 
et de Massueville ont un vrai besoin d’une salle communautaire, un endroit pour 
les loisirs, les rencontres sportives, les réceptions, les conférences, comme pour 
les spectacles, les danses, activités sociales, ainsi que d’un lieu conforme pour 
accueillir la population sinistrée à la suite d’une catastrophe. 
 
Notre projet, une salle multifonctionnelle permettant la poursuite des activités 
du culte dans la sacristie et le chœur  et la transformation de la nef en salle 
communautaire, avec locaux techniques, cuisine, salles pour des organismes. Un 
projet modeste mais solide, avec des bases financières concrètes déjà acquises et 
des demandes de subventions gouvernementales déjà déposées, un avant-projet 
préparé par un architecte et une étude réalisée par un bureau d’ingénieur pour 
diminuer les coûts de chauffage. Bref un projet avec un budget d’opération 
modeste qui ne viendra pas augmenter le fardeau fiscal des contribuables. Nous 
avons rencontré les autorités du diocèse, les conseils de nos deux municipalités. 
 
 Maintenant c’est à vous de nous donner votre appui, vos suggestions. Venez 
nous rencontrer, écouter nos explications, poser vos questions, débattre dans un 
climat positif d’un projet majeur pour toute la population. 
 
Louis Hemmings et  Sylvain Simard, porte-parole du Comité sur l’avenir de l’église 
Pierrette Belisle, présidente de la Fabrique 


